



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Sanchez Chanona Jhonatan*

*Parcial: I parcial*

*Nombre de la Materia: Psiquiatría*

*Nombre del profesor: Dr. Martínez Guillen Diego Rolando*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana*

*Quinto semestre*

*Lugar y Fecha de elaboración*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de septiembre del 2022*

## Serie 1

Se basa en un hombre con un trastorno mental el cual considero que desde pequeño el tubo algún problema con sus padres ya que el siente un desprecio a las madres que no cuidan bien de sus hijos o que se sienten agobiados por ellos es por ello que tiene cambios repentinos de su personalidad volviéndose agresivo, tanto que él es una persona muy acusadora con mujeres que tengas bebes de meses de edad ya que creo que el consideras que podría crear una familia mucho mejor de la que el tubo, él es una persona psicópata ya que le gusta cometer suicidios pero solo a madres y sin ningún rencor que él tenga, es muy fuerte al tener sus emociones sin demostrarla, él tiene un estado mental para mí algo muy grotesco ya que él no se queda con esos pensamientos de que ha matado a una personas sin sentir culpa suya, por ende era una persona con una actitud muy pacífica tranquila que no se mostraba que fuese malo a simple vista trataba de comunicarse de buena manera con todos, pero él era una gran acosador ya que conoció a una chica que tenía una bebe de meses de edad, siempre se comunicaba con ella ya que se sentía solo pero en realidad pues tenía una esposa e hija que él había matado a su esposa, pero la bebe la llevó junto con atrás que ya había tenido, regresando a lo anterior, el trato de ser algo más con la señora que había conocido, siempre le marcaba y ella se rehusaba a contestarle, él tenía una menta tan mala que siempre la vigilaba estuviera donde este, tenía un trastorno psiquiátrico. Por otra parte la señora igual padecía de un trastorno ya que en términos no ta médicos se veía como una loca, ya que había tendido una pérdida que no ha superado por lo que escucha el sonido de su bebé y piensa que algo le pasa se preocupa por el bebé falso o que crea bajo su imaginación y piensa que en realidad sí tiene un bebe, a lo que resulta que es un muñeco, ella requiere un trato psicológico para superar su duelo y por eso protege mucho a su bebé de mentiras aunque sea un muñeco mataría a otra persona con tal de protegerlo aunque no tenga vida es este tipo de caso no consideraría que fuera tan mala ella por matar a al hombre acosador, es por ende que ambos tiene alteraciones o problemas paranoicos que en primera hacen que generan estos tipos de comportamientos llevándolos a realizar actos indecentes como matar a las personas y que no les llega a dejar ningún remordimiento en ellos o tener una conciencia culpable para ellos, retomando de nuevo todo esto hay aspectos tanto emocionales que los generan propensos a realizar actos indecentes por medio de que ambos habían sufrido de algún problema relacionado ya sea de la infancia y el la adultes, que deja marcada cada situación y pues ellos hacen tratar de mejoran a las personas o impiden de que les pasa a otros lo mismo que ellos sufrieren como lo es en el caso del hombre ya que de pequeño había sufrido algún tipo de trauma o que lo hayan maltratado de una mala marea y así los hayan marcado, llegando a cometer actos que para ellos desean hacer o goza por realizar, como lo es matar a las personas en especial a las que cometen algún error en maltratar a sus bebes o que esas madres no quieren realizarse a cargo y hablan de que están cansadas por cuidar a sus propios bebes eso le molestaba y por ende las mataba gozando de lo que hacía sin sentir ninguna culpa suya. Y en el otro caso no gozo de que ella había suicidado a otra persona ello lo hizo con la intención de poder ayudar a un ser indefenso como un bebe lo que haría

una madre ante un suceso de que se quisieran llevar a sus bebés tomando en cuenta de que pues psicológicamente no se encontraba en un buen estado mental

serie 2

Comenzamos con una femenina que acude a una fiesta organizada por su trabajo en la cual se descuida y empieza a beber demasiado llegando a un mayor estado de ebriedad, lo cual genera que ella no recuerde de lo que sucedió es por ende de que fue abusada esa noche de la fiesta. ella empezó a sentir mucho estrés y preocupaciones de que estuviese embarazada por lo que se realiza estudios dando un valor negativo, pero en si misma tenía esa noción de que tenía algo dentro de sí misma que lo molestaba tenía mucha intriga de que por que se sentía así o de lo que le habían hecho a su cuerpo, ella no podía retomar ese sueño tenía una mirada cansada triste, estaba muy alterada que incluso llegaba a lesionar a otros individuos que ella creía que le habían hecho daño, tenía mucha ansiedad, tenía problemas delirantes por que empezaba a notar cosas que en realidad no habían, llegado a imaginarse que lombrices salen de su piel pero en realidad no era así, siempre soñaba sobre eso hasta que llegó un punto donde se lesionó la piel por tener mucha ansiedad de que tenía algo se empezó a tallar los brazos hasta generarse lesiones cutáneas que se pueden ver a simple vista, tenía una mirada muy temerosa, sentía miedo a su alrededor de que sería juzgada o algo parecido. Esto sucede porque tuvo un trauma ya que abusaron de ella sin estar consciente llegando a pensar que posiblemente algo le habían puesto en el interior de su cuerpo teniendo esa sensación de miedo, inseguridad, desapego emocional, delirios entre otros factores que le ocasionaron haber sufrido un abuso. por otra parte el jefe de su trabajo era un hombre asqueroso que le gustaba intimidar a las mujeres agrediendo las moralmente y sexual a punto de que eran violadas por él tenía un deseo de tomar fotos a las mujeres que violaba y dejarlas en suspenso sobre lo que les pasaba ya que él había sufrido algo parecido pero con su propia esposa, detonando a que el empezara a tener esos gustos por hacer sentir mal a otros pero no de una manera buena y apropiada sino que gozando de haber abusado de ellas y sin saber quién era el culpable, tiene un trauma psicológico por el hecho de que él le sucedió lo mismo llegando a desquitarse con otras personas haciéndoles lo mismo que a él le realizaron gozando de sus actos. ambos tuvieron un trauma que les llevó a tener diversas formas de expresar lo que sentían, entre ellos se desquitan ya que al hombre por el hecho de haber abusado no solo de una chica si no que de otra se vengaron de él generando problemas físicos ya que los huevecillos de gusanos que él se bebió eclosionando he empezaron a salir por la parte del ojo incluso llegaron hasta su cerebro comiendo por dentro las partes del ojo haciendo que le molesta generando problemas físicos que podrían incluso llegar a matarlo. ambos considero que tuvieron la misma reacción nada más que uno goce del el hecho de poder haber abusado de alguien sin tener un pensamiento de culpa, tenía un aspecto de una persona decente pero que después fue demostrando quien era en realidad hasta cometer los actos que a la otra persona le costará mucho olvidar o superar y que a el otro no lo tomaría como si nada hubiese pasada como si no recordara nada, pero dejándole un trauma emocional a las segundas personas que recibieron un maltrato por él.